

編集後記

2009/2010 雪氷編集委員会による「雪氷」の発行はこの5月号まで終了します。編集作業に直接ご協力いただいた編集委員と編集局の皆様、そしていろいろな原稿や記事をお寄せくださった会員の皆様、ならびに査読者の皆様にこころよりお礼申し上げます。

私自身はこのたび理事の任期が終わり、編集委員長を退任することになりました。理事1期目は事業委員長を務めておりましたので、2年間だけの在任でしたが、その間お世話になりました皆様方、たいへんありがとうございました。

委員長としては「雪氷」の内容に間違いがないようにしたいと思い、原稿の確認と、印刷時の校正には注意してきたつもりです。その一方で校正に手間取り、それだけが原因ではありま

せんが、発行が遅れ気味であったことを反省しております。

投稿規程と執筆要領などは、なるべく投稿に便利なように整備を図りましたが、先送りしてしまった懸案事項もいくつかあり、また論文数減少の問題に有効な対策をとれなかったこととあわせて、力不足を感じ、申し訳なく思っております。

次号からは石本敬志さんを委員長とする新編集委員会が発行を担当します。私も当面は論文担当委員としてお手伝いをします。会員の皆様、「雪氷」の充実に向けて、これまで同様のご協力をよろしくお願ひいたします。

(横山宏太郎)